

enrique

DÍAZ-ARANDA

DOCTOR en derecho penal por la Universidad Complutense de Madrid, España; doctor en derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México. Postdoctorado en el Instituto de Ciencias Penales de la Universidad de Munich, Alemania. Investigador en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM; pertenece al Sistema Nacional de Investigadores; investigador invitado en el Instituto Max Planck para el derecho penal extranjero e internacional de Friburgo, Alemania.

Distinguido como *Profesor honoris causa* por la Universidad Autónoma de Tamaulipas. Premio Manuel Altamirano de la UNAM.

Primer jurista mexicano en recibir la beca de la fundación Alexander von Humboldt de Alemania, desde su fundación en 1860 y es el primer latinoamericano en recibir la mención especial en el premio extraordinario Universidad Complutense de Madrid. Recientemente ha sido nombrado embajador científico de la Fundación Alexander von Humboldt de Bonn, Alemania, para representarla en México.